

Entre las consecuencias de la pandemia por Coronavirus en lo deportivo ha sido la suspensión de actividades a nivel recreativo, ello con el fin de cuidar la salud de las personas disminuyendo el riesgo de contagio, pero en el caso de Quillota ello ha propiciado que surjan nuevas iniciativas para mantener motivados a los jóvenes, como es el caso de la Academia Municipal de Básquetbol, quienes se han mantenido entrenando vía on line con las profesoras Vanesa Muñoz y la seleccionada chilena Jovanka Ljubetic, además de participar en eventos a nivel internacional como el del próximo sábado 12 de junio, a partir de las 16 horas, a través de plataforma zoom.

En esta ocasión, este primer Mega Encuentro año 2021 será organizado por Campana Boat Club de Argentina y considerará participación de jóvenes desde Bolivia, Chile, Brasil, Perú, Ecuador, Colombia, México, El Salvador, Argentina, proyectándose unos 200 alumnos practicando con profesores de diferentes naciones, iniciando con la entrada a calor a cargo de Vegas Sport, mientras que luego los presentes se dividirán en salas temáticas que estarán dirigidas por profesores de Colombia, Brasil y Argentina con ejercicios orientados al manejo del balón, mientras que el cierre de esta jornada estará a cargo de México con una serie de competencias más lúdicas.

Anuncio Patrocinado

Gracias a la invitación que los trasandinos realizaron al Club Vegas Sport y Academia Municipal de Básquetbol de Quillota, los menores de nuestra ciudad tendrán la posibilidad de compartir con deportistas de otros países, además de conocer nuevas metodologías de entrenamiento y sistema de trabajo que utilizan estos técnicos, lo que a futuro les permitirá seguir mejorando su técnica individual desde el hogar, estando preparados de buena forma para el pronto regreso a los entrenamientos presenciales, pero ante todo, poder seguir motivando a los jugadores para impulsar estilos de vida saludable y buscar la felicidad a través de la actividad física y deporte.

Cabe recordar que la participación en estos importantes eventos es posible gracias a una alianza estratégica de la Municipalidad de Quillota, a través de la Dirección de Deportes, con el Club Vegas Sport de Quillota, sumado esto a las prácticas dos veces por semana con las profesoras Vanessa Muñoz, Jovanka Ljubetic, mientras que el lunes y jueves el preparador físico Sergio Rosales es responsable de realizar clases de entrenamiento funcional, todo esto absolutamente gratuito a través de la plataforma zoom, fortaleciendo de esta forma la política que ha impulsado el Alcalde Luis Mella durante su gestión respecto a unir lo público y privado por el bien de todos.

Jóvenes básquetbolistas quillotanos participarán de encuentro internacional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?